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RAPPORT MORAL 
Mesdames, Messieurs, 

Chers adhérents,  

 

Je vous remercie de votre présence à notre Assemblée Générale, accueillie cette 
année encore par l’un de nos plus chers partenaires : l’Institution Saint-Joseph, 
représentée par Monsieur Lahaye, que je remercie pour son accueil, la qualité 
de nos relations et son investissement au quotidien auprès de nos nageurs et 
cela depuis plus de 10 ans. 

Je vous remercie également, chers élus et techniciens présents, chers 
partenaires et mécènes, dont le soutien est un atout majeur pour notre 
association. Tout d’abord, la Ville de Caen représentée par Madame Bourhis 
adjointe au maire en charge des Ressources Humaines, de la formation, des 
affaires générales et du sport, la Communauté Urbaine représentée par 
Monsieur Coutanceau, rapporteur général en charge des sports, ... Également 
le Département du Calvados, la Région Normandie, le Comité du Calvados 
représentée par sa Présidente Delphine Masse et la Ligue de Normandie 
représentée par son Président, Hervé Lesturgie. 

Je remercie l’équipe technique, entraîneurs, éducateurs, stagiaires, l’équipe 
administrative et l’ensemble des acteurs salariés du club qui œuvrent à la mise 
en place de notre politique sportive et associative. 

Un mot à votre attention, mes chers collègues, membres du Comité Directeur 
que je tiens à remercier pour votre investissement depuis 4 ans et davantage 
pour certains d’entre vous. En tout cas un très beau chemin parcouru ensemble 
sur ces 4 dernières années et de belles réussites qui ont porté le club là où il est 
actuellement. 

Je vous remercie enfin, vous tous, bénévoles et parents investis dans les 
activités et évènements du club, mais également vous, les officiels qui donnez 
de votre temps et de votre énergie auprès des nageurs le week-end. 

L’Assemblée Générale est l’occasion de vous présenter le bilan de la saison 
écoulée et d’évoquer les orientations envisagées au titre de l’olympiade à venir 
avec une équipe nouvellement élue qui sera composée à l’issue de cette 
Assemblée.  



 

 

Quatrième et dernière saison de notre plan de développement 2020-2024, et 

encore de nombreuses avancées au sein de nos 4 pôles d’activités : éducation, 

formation, compétition et santé.  

 

Comme la saison précédente, nous nous plaçons à la 24ème place au classement 

national des clubs et pour la 9ème année consécutive à la 1ere place en 

Normandie. Il est à noter que nous étions classés 42ème club français à la fin de 

la dernière olympiade il y a 4 ans et étions positionnés entre la 50ème et la 70ème 

place lorsque nous n’avions plus de bassins de compétition.  

Cette progression au ranking s’explique notamment par l’émergence de la 

première génération de nageurs, ouvrant la voie aux générations suivantes, qui 

ont pu bénéficier de conditions d’entrainement adaptées à tous les stades de 

leurs développements de sportifs grâce à un Stade Nautique fraichement 

rénové. C’est également le résultat d’une implication de toutes et tous, nageurs, 

techniciens mais également bénévoles, officiels et familles qui ont su replacer 

le club dans une très bonne dynamique ! 

 

Lors de notre dernière Assemblée Générale, j’avais précisé que notre Club était 

en cours de labélisation par notre Fédération. Cela a été confirmé en fin de 

saison dernière avec l’obtention du Label Or, plus haut Label délivré à seulement 

12 clubs en France. Ce Label souligne le fait que notre Club fait partie de ceux 

les plus en regard de la politique de la Fédération et les plus avancés dans 

l’application du projet de développement fédéral. 

 

Cette « performance collective » est le fruit de la détermination d’une équipe 

soudée qui a dû évoluer dans un contexte parfois défavorable où il ne nous était 

pas possible d’accéder à certains outils fédéraux prévus pour les clubs. 



Vous l’aurez compris, nous avons eu en effet de nombreux échanges sur le sujet, 

il s’agit du Centre d’Accession et de Formation, le CAF, que nous pouvions porter 

dès 2020.  

Après plusieurs requêtes et grâce à l’appui de notre Fédération, notre ancien 

Président de Ligue est revenu sur sa position en juin 2024, malheureusement 

trop tard pour disposer d’un CAF pour la rentrée du mois de septembre dernier.   

Je n’ai aucun doute sur le soutien et l’accompagnement de la nouvelle équipe 

de la Ligue de Normandie et de son nouveau Président Hervé Lesturgie. 

Ensemble, et comme une trentaine d’autres clubs en France, nous allons 

déposer notre candidature dans les tous prochains jours afin de pouvoir doter 

notre ville d’une structure fédérale pour la rentrée de septembre 2025.  

Ce CAF permettra aux nageurs caennais bien évidemment mais également 

calvadosiens, normands et d’ailleurs, de bénéficier de nos infrastructures de 

qualité, de notre expertise reconnus de l’entrainement et de notre savoir-faire, 

ainsi que d’un accompagnement encadré en termes de ressources et de 

financement. 

Ce CAF renforcera inévitablement l’attractivité de notre club, de notre ville et 

de la Normandie à l’échelon national. Il sera une étape vers l’obtention du label 

Club Excellence que nous visons pour la fin de cette nouvelle Olympiade. 

 

 

Je vous propose maintenant une courte et non-exhaustive revue de nos 

réussites, de nos fiertés et des travaux menés ainsi que de nos points de 

vigilance. 

 
Notre Pôle Compétition confirme cette saison encore sa montée en puissance. 
Avec 25 nageurs en accession au terme de la saison 2023 - ce qui était notre 
record - ce groupe est désormais composé de 28 nageurs. Dans le même temps, 
nous sommes passés de 130 compétiteurs il y a 4 ans à 180 la saison dernière. 
Nous estimons qu’il y en aura 190 à 200 à la fin de cette saison. Autant de 
nageurs qui portent le bonnet du club et de notre ville partout dans la région et 
en France. 



Cet effet combiné - augmentation du nombre de compétiteurs et augmentation 
de leur niveau de performance - impacte mécaniquement les finances du club. 
Nous ne pouvons ignorer les limites auxquelles nous sommes actuellement 
confrontés. Vous le verrez un peu plus loin lors de la présentation de nos 
comptes, à volume constant de créneaux mis à notre disposition, nous sommes 
parvenus à augmenter notre budget sur les 5 dernières années de plus de 25% 
à niveau de subventions publiques quasi équivalentes.  
Cela s’est fait en optimisant nos charges et en déployant les projets prévus par 
notre plan de développement. Mais la courbe d’évolution du niveau de nos 
meilleurs nageurs induit une augmentation proportionnée des coûts qui s’y 
rattachent. Et nous ne pouvons laisser aux familles la charge de l’ensemble de 
ces coûts, ni pénaliser les nageurs en diminuant notre accompagnement faute 
de moyens. 
Cette situation nous amène donc à reconsidérer notre « modèle économique » 
pour cette nouvelle Olympiade. Plusieurs axes sont à l’étude : retrouver un 
niveau de subvention proportionné et en rapport avec la croissance et la 
visibilité de notre structure, revaloriser le tarif des adhésions que nous avons 
gelé pendant 3 ans - alors que l’inflation cumulée était d’environ 10% - 
développer le Mécénat d’entreprise mais également auprès des particuliers. 
En attendant que ces actions soient lancées et portent leurs fruits, nous allons 
dès cette année devoir reconsidérer le niveau de prise en charge du club pour 
les compétitions et les stages notamment. 
 
Cette situation ne doit pas nous empêcher de commenter les très belles 
performances et progrès réalisés : 11 nageurs aux Championnats de France 
Juniors, 7 aux Championnats de France Open, 9 aux Élites, 6 aux N2, 7 aux 
Championnats de France Benjamin, pour pas moins de 8 médailles de Bronze 
sur les Championnats nationaux, 2 Titres de Vice-champions de France et 1 
Titres de Champions de France. Sur les 17 records de Normandie battus sur la 
saison 2023-2024, 14 sont à l’actif de caennais ! C’est plus de 80%. 
Je laisserai à Christophe le soin de compléter ces chiffres avec notamment le 
palmarès de nos Masters, mais je ne pouvais m’empêcher de partager la 
satisfaction d’en énumérer certains. 
 
 
Ces résultats sont aussi les vôtres Madame Bonvallet, Monsieur Lahaye, 
Monsieur Camus, Monsieur Dupont, Monsieur Girard, Monsieur Mahieu. Grâce 
à votre travail et votre engagement au quotidien, nous pouvons accompagner 



au mieux nos sportifs dans leur parcours scolaire et garantir l’engagement que 
nous prenons vis-à-vis d’eux et de leurs familles dans le cadre du double 
projet. Et les résultats parlent d’eux-mêmes : 100% de réussite au Bac 2024 et 
85% avec mention !  

« Un esprit sain dans de corps sain » : nous sommes attachés à cet état d’esprit. 

L’émergence de ces talents ne peut se faire non plus sans les Collectifs Avenirs, 
Jeunes, Espoirs, Relèves dont le club a la plus grande fierté, tant pour la qualité 
de leur encadrement que pour les générations qui y émergent chaque saison. 
Les résultats que nous obtenons à tous les niveaux confirment qu’ils sont le fruit 
d’une filière de formation efficace et performante. 

Alors merci Alexia, Laëtitia, Benoît, Kevin, Mathias – l’équipe cadre-  pour votre 
travail sans oublier Noan, Jules notamment. Conservez cette passion qui est le 
secret de votre réussite ! 

 

Notre club ne saurait exister sans sa base, le Pôle Éducation : nos Écoles de 
Natation, nos Jardins Aquatiques et nos Bébés nageurs. Ce Pôle compose la 
moitié des adhérents du club. Depuis leurs 6 mois jusqu’à leur orientation vers 
les groupes de pratique, les jeunes Caennais découvrent l’eau, l’aisance, le 
savoir nager, puis les pratiques avancées, qu’elles soient ou non tournées vers 
la compétition. Notre École de Natation a vu la saison dernière la mise à jour de 
son référentiel pédagogique, toujours plus adapté à notre public, aux directives 
de nos autorités, à la pédagogie actuelle et à l’idée d’un apprentissage par le 
plaisir, tout en conservant des objectifs clairs et quantifiés.  
A tous nos éducateurs, pour le travail que vous réalisez chaque saison avec le 
sourire, merci ! 
 
 

Notre Pôle Formation, lieu de développement et d’épanouissement pour nos 
collégiens, lycéens, étudiants, adultes, et nageurs avec palmes depuis cette 
année confirme sa belle progression en termes de projets pédagogiques, 
d’animation, et d’évènements.   
Notre action est tournée vers l’éducation par le sport, et notre engagement 
depuis plusieurs saisons contre les violences sexistes et sexuelles se poursuit, 
notamment par des actions de formation pour que notre association soit 
également un lieu d’écoute, de partage et d’aide.  



Enfin, en lien avec l’association « les papillons blancs du chemin vert » et l’IEM 
d’Hérouville, nous sommes fiers de la pérennisation de notre section Sport 
Adapté qui accueille aujourd’hui une dizaine de jeunes en situation de handicap 
et que nous accompagnons vers l’apprentissage puis la compétition en 
Parasport. Ce travail initié depuis plusieurs années par l’équipe et notamment 
Aurélie a été récompensé il y a quelques semaines par la remise du Label 
Norm’Handi. Cette reconnaissance de l’ARS, du CROS et de la région Normandie 
est une fierté pour le Club. 
 
 

Notre Pôle Santé, qui a développé sa Section Sport Santé en partenariat 
notamment avec l’association APANAGE, accueille entre 20 et 30 adhérents en 
situation de fragilité et les aide à retrouver une meilleure qualité de vie. Nous 
restons impliqués dans la politique de Ville vers le sport-santé en participant aux 
groupes de travail sur l’accueil des Caennais en situation de sédentarité. Notre 
travail avec le CHU de Caen, BACLESSE et la Clinique de la Miséricorde facilite ce 
lien et l’accueil de nouveaux patients porteurs de pathologies chroniques 
inflammatoires ou cardiaques. Je remercie les Docteurs Gaëlle Verdier et 
Antoine Desvergées, pour leur travail et leur accompagnement dans ces projets. 
 
 

Notre engagement au quotidien auprès de nos adhérents est de valoriser notre 
discipline mais également notre territoire. Forts de notre histoire et de notre 
travail, fiers d’être Normands, d’être Calvadosiens, d’être Caennais, tout 
particulièrement en cette année 2025 puisque notre ville fête sont millénaire.  
Là également, nous allons nous impliquer en organisant un événement majeur 
autour de l’eau pour que cette période inédite pour notre ville soit la plus belle 
possible. Nous allons relancer la traversée de Caen qui sera ouverte au public et 
devrions pouvoir accueillir une étape de la coupe de France d’Eau Libre avec de 
nombreux champions présents.   
Notre pratique reste guidée par cette idée : valoriser notre territoire, les talents 
de notre bassin de vie, les athlètes, les éducateurs, les techniciens et les 
bénévoles, leur donner l’envie de rester longtemps des acteurs de ce territoire 
et le faire rayonner. Notre objectif est de voir le bonnet Caennais sur les 
podiums nationaux et internationaux, mais notre première intention est d’y 
parvenir avec les nageurs issus de nos rangs ou ayant bénéficié avec réussite de 



notre accompagnement. C’est en cela que nous continuerons à mettre en avant 
des talents Caennais accompagnés par… des talents Caennais. 
 
Nos Meetings Nationaux auront permis à nos nageurs de rencontrer encore 
cette année de grands noms de la Natation, comme Camille Lacourt qui nous a 
fait l’honneur de sa présence en juin dernier. 
Nous avons également répondu présents pour accueillir avant les Jeux 
Olympiques les délégations de natation canadienne et colombienne ainsi que 
leurs entraineurs avec qui nous avons pu partager et sommes restés en relation. 
L’occasion pour nos adhérents de croiser de talentueux nageurs comme 
Summer Macintosh qui, comme Léon, a ramené plusieurs médailles d’or des JO 
de Paris.  
Le retour de Mewen Tomac en Normandie et à Caen, 4ème au dernier JO à Paris, 
multiple champion d’Europe, marque la confiance que notre club inspire 
désormais en France. Nous aurons l’occasion de revenir sur son arrivée un peu 
plus tard. 
 
Je vous l’ai déjà dit : notre club grandit, s’épanouit, se renforce et rayonne plus 

fortement et plus durablement à mesure des saisons qui passent. Il n’a rien de 

parfait mais le sentiment qui prédomine c’est cette fierté de porter avec vous 

ces valeurs et nos couleurs.  

A tous les futurs bénévoles, élus, officiels, partenaires, je vous invite à monter à 

bord ! 

 

Pour terminer, je félicite et encourage évidemment nos sportifs pour 
l’investissement, la vie rythmée qu’ils ont choisi, l’abnégation dont ils font 
preuve pour atteindre leurs objectifs. Ils portent chaque jour à l’entraînement, 
comme à chaque échéance compétitive, les valeurs qui nous définissent : le 
dépassement de soi, le partage et la rigueur, ce qui fait de nous : un grand club.  

Forts de notre histoire, fiers de nos valeurs et conquérants dans les bassins ! 

 

Julien Hénaut 

Président de l’Entente Nautique Caennaise 



RAPPORT FINANCIER 
Introduction de Madame ROUS, Trésorière de l’Association. Comptes annuels 

établis par Monsieur David Marti, Expert-Comptable du Cabinet BHN, et 

certifiés par Monsieur Devedeau, Commissaire aux comptes du Cabinet CFG. 

RAPPORT FINANCIER 



 



 



 
RAPPORT SPORTIF 
Présenté par Christophe Borderie, Vice-président de l’association, en charge 
de la Commission Sportive. 
 

Bilan Sportif - Assemblée Générale de l’Entente Nautique de Caen 

Saison 2024 
 
 
1. Introduction 

A l’heure où le mouvement sportif ambitionne de prolonger le formidable 
engouement suscité par les Jeux Olympiques et Paralympique, c’est le 
moment, pour notre club, de faire un bilan de notre plan de développement 
2020- 2024 et de nous projeter sur les objectifs de mise en œuvre pour 
l’olympiade à venir.  

La structuration et l’organisation misent en place ces quatre dernières 
années ont permis d’atteindre la quasi-totalité de nos objectifs, qui étaient 
certes ambitieux, mais finalement réalisables au regard de ce bilan. 

Cette olympiade a en effet été marquée par des performances 
remarquables et un engagement sans faille de l’ensemble de nos nageurs 
qui ont su à la fois repousser leurs limites et porter haut les couleurs du club.  

Mais au-delà des podiums, des records, des qualifications, c’est l’ensemble 
du groupe EN CAEN que nous souhaitons mettre à l’honneur. Chaque 
nageur, quel que soit son niveau, a contribué à la dynamique et à l’énergie 
qui font la force de notre club. Leur détermination, leur travail quotidien et 
leur esprit d’équipe sont une source de fierté. « Forts et Fiers, 
Conquérants » comme le rappelé notre président. 
 
 

2. Effectif et Structuration 



 
Sur les aspects structurants de notre pôle compétitif, nous pouvons plus 
particulièrement retenir :  

• Une mise à jour du livret pédagogique des écoles de natation (Pôle 
Education) afin de répondre aux exigences fédérales et aux objectifs 
du club.  

• Un trou générationnel aussi bien en termes d’effectif que de niveau 
de performance dans la catégorie Benjamin. 

• Une capacité à mieux accompagner les nageurs du club du collège 
jusqu’au post bac, sportivement, sportivement, médicalement, ce 
qui est atout majeur pour conserver nos talents et atteindre nos 
objectifs sportifs.  

• Une densité qui s’accroit en conséquence sur la catégorie junior 
senior (60 nageurs) ; ce qui reste une fierté pour notre club mais qui 
induit une augmentation des coûts de compétition comme évoqué 
précédemment. 

• Le développement de la nage avec palmes en compétition avec 15 
nageurs.  

 
 

3. Résultats Sportifs :  

 
a) Natation course : 

 
Par équipes : 

• Classement national Élite : 41ème en 2024 (contre 24ème en 2023 
en raison d’un nombre réduit de nageurs qualifiés et de podiums). 

• Interclubs Toutes Catégories : 16ème club français et 1er club 
régional. 

o Équipe 1 Filles : championne de Normandie, 61ème 
nationale (avec une disqualification). 



 
o Équipe 1 Garçons : vice-championne de Normandie, 

34ème nationale. 

• Interclubs Jeunes : 54ème club français et 2ème club régional 
(13ème en 2023). 

o Équipe 1 Filles : vice-championne de Normandie. 

o Équipe 1 Garçons : vice-championne de Normandie. 

• Interclubs Avenirs : 17ème club français et 1er club régional (21ème 
club français en 2023). 

o Pas d’échéance régionale, résultats départementaux non 
significatifs. 

• Interclubs Masters : 8ème club français et 1er club régional (16ème 
club français en 2024) 

 
 
Résultats individuels en Petit Bain : 

• Championnats de France Elite: 5 nageurs qualifiés 

Lisa verdier , Justine Rous , Louise Harivel , Corentin 
Mouton , Célian Henaut.  

• Championnats de France Juniors : 11 participants, avec plusieurs 
médailles et finales A pour : 

Justine Rous , Charlie Cherrier , Rex Flynn , 
Camille Betsey  finaliste A au 200m Brasse , 
Lisa Verdier  finaliste A au 200m Pap , 
Matthieu Kintz  finale A au 50m Dos , 
Gabriel Motin   finaliste A au 200m Brasse, 
Célian Henaut  finaliste A au 200 4ng et 200 Dos 
(avec 2 records de Normandie) 
Louise Harivel  médaille de Bronze au 1500 NL , 
Paulo Couenne-Bensabeur : finaliste sur le 50-100 Pap et 
médaille de bronze au 200m Pap (avec records de 
Normandie) 



 
Maelan Valmont-Malanda : vice-champion de France au 50 

Brasse et finaliste A au 100m  
 

• Championnats de France Benjamin : 7 nageurs qualifiés et un titre 
: 

Clémence Madeline , Lorena Asselin  , Raphael Dumas , 
Arthus Guelle , Louis Senecal ,Tom Ecobichon  

Paul Torel (1 titre de champion de France, 2 médailles de 
bronze). 

 
• Championnat de France Masters : 7 Participants avec 2 titres et 

plusieurs médailles : 

Bourdeaux Manon , Jaubert Alexandra , Maillol Pierre , 
Rallo Bruno , Cartier Franck  
Dubois laetitia :  championne de France du 50m Brasse, 
vice-championne du 100m 4N et en  bronze sur 50m Pap 
Thibaud Benoit : champion de France du 200m Pap et vice-
champion de France du 200m 4N  

 
 
Résultats individuels en Grand Bain : 

• Championnats de France Elite : 9 qualifiés avec plusieurs finales B 
et C 

Louise Harivel , Justine Rous , Lisa Verdier , Oriane Coeffard  
Vicente Aubry , Julian Koch , 
Corentin Mouton : 1er de la finale B et finale C au 100 
brasse  
Célian Henaut :  finale C  
Maxime Luquet : finale C (50-100 brasse) 
 

• Championnats de France Juniors : 9 qualifiés avec de nombreuses 
finales et médailles. 

Camille Betsey , Benjamin Asselin , Charlie Cherrier , Rex 
Flynn ,  Gino Saldana 



 
Matthieu Kintz : Finale B au 50m dos  
Célian Henaut :  3 finale B 
Paolo Couenne-Bensabeur : Médaille de bronze du 200m 

Pap 
 

• Championnats de France National 2 : 6 nageurs qualifiés, avec 
plusieurs podiums et finales A : 

Justine Rous : vice-championne de France N2 du 50m 
brasse et trois finales C  
Lisa Verdier : médaille de bronze au 200m Pap et 4ème au 
100m Pap  
Vicente Aubry : 4ème du 50m Dos et 2 finale A 
Matthieu Kintz : 1 finale B et 1 finale C  
Ludovic Banc : 2 finales B et 1 finale B  
Paolo Couenne Bensabeur : 1 finale A au 200m Pap  

Et  
un titre de vice-champion de France du relais 4 x 100m nl Mixtes  

• Championnats de France Open : 7 participants et 1 podium : 

Camille Betsey , Louise Harivel , Justine Rous , Lisa Verdier , 
Rex Flynn , Vicente Aubry 

Paolo Couenne Bensabeur médaille de bronze au 200 pap 
 

• Championnats de France Masters : 9 participants avec 6 titres et 
plusieurs médailles 

Bourdeaux Manon , Lafitte Félicité , Marazzi Christine  , 
Masse-Mesnil Delphine , Rallo Bruno , Brindjonc Wilfrild 
Dubois laetitia : championne de France 50m Brasse et vice-
championne du 200m 4N  
Thibaud Benoit :2ème au 200m Brasse et au 200m Pap 
Créance Pascale :4 titres de championne de France (50 et 
200 brasse, 200 et 400 4N)1 titre de vice-championne de 
France et 3 records de France C10 
 

b) Nage avec palmes : 
 



 
• Championnat de France des clubs : les filles se classent 12ème avec 

le renfort de 3 nageurs de natation course et les garçons 15ème.  

• Participation à 4 compétitions régionales : 2 en eau libre et 2 en 

bassin. 

 

c) Nage en eau glacée : 
 

Marion continu son pèlerinage à la recherche d’expérience plus 
sensationnelle les unes que les autres.  

• Traversée du Beagle Channel entre le Chili et l’Argentine 

• Obtention du titre de Both Polars Ice Swim : 1 km en Antarctique 

• 2 Guiness World Records : plus jeune nageuse à avoir fait 1 km sur 
Antarctique et Arctique.  

• Epic Swim Maui : 215 kms autour de l’île de Maui en equipe. 

 
 
4. Organisation d’Événements 
 
L’Entente Nautique de Caen joue un rôle important dans le rayonnement 
de la ville et de ses infrastructures sportives avec l’organisation de 5 
compétitions majeures sur l’année. 
 A noté que si nous commençons à nous habituer à avoir des nageurs de 
niveau international sur le meeting de la liberté, nous pouvons nous 
satisfaire d’avoir organiser un véritable show avec le « Ouest Pro Tour » 
apprécié par l’ensemble des participants (nageurs, partenaires, 
entraineurs, bénévoles).  
 
 

5. Objectifs et Perspectives 
 
Pour les saisons prochaines, nous souhaitons : 

• Consolider notre effectif compétitif et maintenir la progression de 
nos nageurs à tous les niveaux d’âge en développant l’accès vers le 
haut niveau. 



 
• Développer des partenariats institutionnels et privés pour 

renforcer nos ressources et notre visibilité. 

• Pérenniser et développer nos événements sportifs à commencer 
par la traversée de caen (le 28 Juin) et pourquoi pas investir le 
vol’caen (palais des sports) pour un show comme nos amis 
athlètes l’ont réalisé avec succès lors du Perch’xtrem.  

• Continuer à investir dans la formation et le perfectionnement de 
nos entraîneurs et officiels. 

 
 

6. Remerciements 

Un immense merci également à notre directeur, aux coordinateurs, aux 
entraineurs, permanents et vacataires, dont l’investissement sans relâche a 
permis d’accompagner chaque athlète vers ses objectifs. Leur passion et 
leur exigence sont des moteurs essentiels de notre réussite. 

Enfin, nous saluons l’implication de nos dirigeants et bénévoles, qui œuvrent 
souvent dans l’ombre pour permettre à tous d’évoluer dans les meilleures 
conditions. 

Cette olympiade s’achève avec de belles promesses pour l’avenir. 
Continuons à avancer ensemble, avec la même ambition et la même 
passion pour notre sport et notre club ! 

Le Coordinateur Sportif 

 
 

Christophe Borderie 
Vice-Président en charge de la Commission Sportive 

 

 



 
Merci à nos partenaires 

 

 

 

 

 

 

           

            



 
 

 

 

 

 

 

 

 
 Forts et fiers, conquérants, on est l’EN.CAEN ! 


